

# 教育委員会だより

私たちの大切な宝である子どもたちが、夢や希望を持ち、持続可能な社会の創り手となれるよう、教育委員会や各学校はさまざまな取り組みを行っています。その「今」を紹介します。

## 今年の夏はいつもと違う夏、 それでも子どもたちは頑張りました

### 短くても充実した夏休み

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、子どもたちが楽しみにしている夏休みが8月7日から17日までと短くなりました。

各学校では、夏休みの作品の募集時期を早めたりするなどの工夫をしたところ、提出された読書感想文や自由研究、書道や工作などの作品は力作がそろっていました。子どもたちは、一日一日を大切に、短くても充実した夏休みを過ごすことができたようです。

### 1年生には初めての通知表

通知表も、いつもと違い、夏休みが終わった後に渡すことになりました。1年生にとっては初めての通知表でしたが、担任の先生が



「よくがんばりました。」と声をかけながら渡すと、子どもたちは、先生の目をしっかりと見て、「ありがとうございます。」と笑顔で受け取っていました。

### 子どもたちの声から

- 夏休みが短くなった分、宿題の計画を立てて、時間を大事に使うようにしました。(田隈中1年)
- 夏休みの後に通知表をもらうのは不思議な感じでした。2学期も自分なりの目標を立てて頑張ろうと思います。(白川小6年)
- いつもなら夏休みの頃に学校に行くのは暑くて大変でしたが、地球温暖化が進んでいることを改めて感じることができました。(羽山台小5年)

### 熱中症予防の取り組み

今年も夏の暑さは大変厳しいものでした。各学校は、文部科学省が作成した、新型コロナウイルス感染症対策のための「学校の新しい生活様式」を踏まえて、これまでに以上に子どもたちの熱中症予防に取り組みました。

体育の時間や外遊びの際にはマスクを外してよいと指導したり、体育館での大型扇風機の使用や、ミストシャワーの設置などの暑さ対策を行いました。

また、各家庭にもご協力をお願いし、登下校の際には身体的距離(フィジカル・ディスタンス)を



午後の日差しを日傘で避けながら下校



暑い中を登校して、ミストシャワーでほっと一息

とりながらマスクを外してよいことや、こまめな水分摂取などの指導、帽子の着用や日傘の使用を推奨しました。  
保護者の皆様には、取り組みへのご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

## 英語でコミュニケーションする能力を伸ばそう

### 「チャレンジスクール《英検に挑戦》を開催」

教育委員会の重点事業の一環として、実用英語技能検定（英検）を受験する児童生徒をサポートする「チャレンジスクール《英検に挑戦》」を開催しました。

### 目指そう英検合格！

大牟田市は、長年にわたり英語教育に力を入れてきました。今年度のチャレンジスクールは、英検3級合格を目指す小学生、5級合格を目指す小学5・6年生を対象に、7月18日・8月22日・9月12日の3回にわたり、文化会館などを会場に開催しました。

百人を超える児童生徒が参加し、英検の過去問題に挑戦しました。経験豊富な講師の指導のもと、筆記とリスニングの問題内容の傾向とポイントの解説を通して、楽しく英語を学びました。最終日には模擬試験も行いました。

### 英語を学ぶ意欲と実践力の向上のために

今年度から小学5・6年生では外国語（英語）が教科になり、各学校では、「英語を聞く・読む・話す・書く」ことの基礎的な技能や、主体的に英語を使って「コミュ

ニケーションを図る態度を育成しています。今後も、子どもたちが主体的に英語を学ぶ意欲と英語を使う実践力を向上させることができるようにしていきます。



疑問詞7W1Hの用法を学ぶ



過去問題に挑戦中

## みんな力いっぱい頑張りました

### 「体育学習発表会を開催」

文部科学省の「学校の新しい生活様式」を踏まえ、市立学校では、運動会・体育会に代わる体育行事を開催しました。

### 3密を避けて開催

「学校の新しい生活様式」では、児童生徒が密集する運動や近距離で組み合ったり接触したりする運動は、新型コロナウイルスに感染するおそれが高いとされています。今年度は、例年のような形での運動会（小学校）・体育会（中学校）を開催しない代わりに、3密（密集・密接・密閉）を避けながら、感染のおそれが高い運動や競技を実施する行事を各学校で開催しました。

### 早い終息を願って

例年とは形が変わっても、子どもたちは、それぞれ力いっぱい、練習の成果を発揮してくれました。

運動会・体育会では、保護者や地域の皆さんの応援や励ましが、子どもたちの大きな力となります。子どもたちが、感染の心配なく、伸び伸びと学校生活を送ることができる日が早く来るよう願わずにはいられません。



徒競走や玉入れも3密を避ける工夫をして行いました



問合せ 教育委員会事務局総務課  
教育みらい創造室 (0412867)